

# 曙

新型コロナウ

イルスが日本の  
みならず、世界

中に暗い影を落

とし、ここ数年はとても

暗い雰囲気が世界中を覆  
つっていましたが、感染症

もようやく落ち着き始め  
たこの時期に開催された

野球の世界大会（WBC  
（WORLD BASE

BALL CLASSI

C（TM））で「侍ジャ

パン」が見事、全勝優勝

を果たし、日本中がその

歓喜に包まれました▼特

にアメリカとの決勝戦で、

9回表に大谷翔平選手が

マウンドに上がり、マイ

ク・トラウト選手を三振

に仕留めたシーンは、第

2回WBCでの決勝戦で、

イチロー選手が放つた決

勝タイムリーと並ぶ名シ  
ーンとして、今後、何度も繰り返し放送されるこ

とでしょう▼一方、日本の内閣総理大臣、岸田文雄総理はその時、ウクライナの首都キーウを電撃訪問しました。これまた歴史的な出来事ですが、WBC決勝戦の日に電撃訪問するとはなんと間の悪いタイミングと思つたのは私だけでしょうか？

▼WBCでは、ダルビッシュ有投手が、キャンプ初日から練習に参加し、若い選手に自分の技術を惜しげもなく伝え、試合では大谷選手がワンプレーごとに味方を鼓舞し優勝に導きました。リーダーとはそういうものであつてほしいと思うのですが、日本の内閣総理大臣は果たしてどうでしょう

か？

（みやき町 今村 洋二）

